

„DAS GUTE, DAS DU ANDEREN
TUST, TUST DU IMMER AUCH DIR
SELBST.“ – LEO TOLSTOI

Eine Tätigkeit im Ehrenamt bereichert stets beide Seiten. Zum einen die ehrenamtlichen Mitarbeiter, die in ihrer Tätigkeit ein sinnerfüllte, bereichernde Aufgabe verstehen. Und natürlich die betreuten Personen, die es schätzen, durch neue Kontakte, Gespräche und Aktivitäten, Abwechslung und Geselligkeit zu erleben.



„ES IST DIE
GEMEINSCHAFT,
DIE UNS BEWEGT.“

GUTES TUN UND ES GUT TUN.

EHRENAMTLICHE MITARBEIT IM SENIORENHEIM
DER FRANZISKUSSCHWESTERN.



BARMHERZIGE BRÜDER
SENIORENHEIM FRANZISKUS-
SCHWESTERN LINZ

KONVENTHOSPITAL BARMHERZIGE BRÜDER
SENIORENHEIM FRANZISKUSSCHWESTERN LINZ

Losensteinerstraße 8 | 4020 Linz | Tel. 0732 / 6795 DW 6008
E-Mail: heim.franziskusschwestern@bblinz.at

www.franziskusschwestern.at

4motions.at | Druck- und Satzfehler vorbehalten.



BARMHERZIGE BRÜDER
SENIORENHEIM FRANZISKUS-
SCHWESTERN LINZ

www.franziskusschwestern.at

GEMEINSAM ZEIT VERBRINGEN: IN DER NATUR, BEIM HANDWERKEN ODER HANDARBEITEN

Wenn Sie sich gerne in der Natur aufhalten, bieten sich Spaziergänge mit den Bewohnern an oder die gemeinsame, leichte Gartenarbeit im Innenhof des Seniorenheimes.

Für die handwerkliche Freizeitgestaltung laden wir ehrenamtliche Betreuer zur Männerwerkstatt in das Franziskusheim. Die Nähstube bietet Raum für ehrenamtliche Mitarbeiterinnen, die gerne gemeinsam mit den Bewohnern stricken, häkeln oder sticken.

Nach Absprache ist es natürlich möglich, als ehrenamtlicher Mitarbeiter auch eigene Ideen und Vorschläge für die gemeinsame Freizeitgestaltung einzubringen.

„ZEIT, DIE WIR UNS NEHMEN,
IST ZEIT, DIE UNS ETWAS GIBT.“
Ernst Ferstl

GEMEINSAM EIN TEAM: EHRENAMTLICHE MITARBEIT IST FÜR ALLE MÖGLICH

Grundsätzlich können alle Personen, die Freude daran haben, ihre Freizeit mit andern Menschen zu verbringen, eine ehrenamtliche Tätigkeit durchführen.

Wichtig für das Ehrenamt ist Verständnis und Feingefühl im Umgang mit anderen Menschen. Alterseinschränkungen gibt es für eine Mitarbeit keine. So profitieren sowohl jüngere, als auch ältere Personen von ehrenamtlichen Aufgaben.

Viele junge Helfer schätzen den persönlichen Austausch mit den Senioren. Erzählungen und Erinnerungen älterer Menschen eröffnen oftmals eine neue Sicht der Dinge. Ein interessanter Erfahrungsaustausch, der bereichert und wertvolle Erkenntnisse für das eigene Leben schenkt.

Ebenso haben Personen, die bereits selbst im Ruhestand sind, Freude an einer Tätigkeit als ehrenamtlicher Mitarbeiter. Sie bereichern dadurch ihren eigenen Alltag, genießen die Gemeinschaft mit anderen und stehen den Heimbewohnern als Begleiter, Freund, Zuhörer oder Gesprächspartner zur Seite.

GEMEINSAM FEIERN, PLAUDERN, AMÜSIEREN: WERDEN SIE TEIL DER HAUSGEMEINSCHAFT

Im Seniorenheim der Franziskusschwestern finden freiwillige Helfer ein breites, vielfältiges Angebot, um ehrenamtlich tätig zu werden. Sehr beliebt ist die Teilnahme an unterhaltsamen Festen und Veranstaltungen im Haus. Gemütliches Plaudern und geselliger Austausch bietet das Kaffeehaus im Seniorenclub, wo ehrenamtliche Mitarbeiter als Gesprächspartner oder stille Zuhörer Zeit mit den Bewohnern verbringen.

GEMEINSAMES KENNENLERNEN: NÜTZEN SIE DEN UNVERBIND- LICHEN SCHNUPPERTAG

Ein fröhliches Lächeln oder ein zarter Händedruck als Zeichen des Dankes, sind jene Glücksmomente, die das Ehrenamt attraktiv machen. In diesem Sinne laden wir Sie ein, die Möglichkeiten einer freiwilligen Tätigkeit bei den Franziskusschwestern kennen zu lernen. Nehmen Sie mit uns Kontakt auf, vereinbaren Sie einen Termin und nützen Sie den unverbindlichen Schnuppertag in unserem Haus.

Wir freuen uns, Sie in unserer Gemeinschaft willkommen zu heißen!

